

DÍA DE LA PAZ Y LA NO VIOLENCIA 2014

Colegio La Inmaculada - Morón



Apostando por la paz

El pasado 30 de enero 2014 celebramos en nuestro centro el “Día de la Paz y la No Violencia”. Alumnos y alumnas de todos los cursos y edades realizaron murales, banderas, simulación de figuras en el pavimento con imágenes simbólicas, cartas, postales, recortes y un sinnúmero de trabajos para conmemorar un día tan especial.

Buscar la paz dentro y fuera de nosotros exige cuatro condiciones esenciales: verdad, justicia, amor y libertad.





Promover la resolución de conflictos a través de actos pacíficos, hacer reflexionar a nuestros alumnos sobre la importancia de “estar en paz y a gusto con uno mismo” para poder extender esa cualidad interior hacia todos y todas, intentar meditar sobre la pregunta “¿Cómo puedo actuar para favorecer la tranquilidad, la paz y la armonía en esta situación?”...son algunas de las reflexiones y dinámicas que hemos propuesto en nuestras aulas. El acto se cerró con la suelta de varias palomas en nuestro colegio.

Otras fotos del “Día de la Paz” (30 enero 2014)







